
REQUERIMENTO 01/2014

				A Vereadora que este subscreve, após ouvido o Plenário, solicita o envio de expediente a
Senhora Vivian  Barbosa da  Cruz, Secretária Municipal de Planejamento, Urbano e Meio
Ambiente, com objetivo  que seja realizado palestra para conscientização para reciclagem de
papel nos órgãos públicos.

				JUSTIFICATIVA:

                                    A conscientização neste sentido é de suma importância para a
preservação do meio ambiente, e a  promoção de palestras a colocação de  cartazes no
próprio local de trabalho, explicando a importância da reciclagem e a melhor forma para o
descarte do papel já usado virá gerar um compromisso e modelo para a sociedade se
espelhar e seguir como exemplo. 

				Sala das Sessões em 19 de fevereiro de 2014.
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